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-En el Recinto de Sesiones del H. Concejo Deliberante a treinta días del mes de julio 
de 2015 siendo las 12 y 12 dice el 

 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).- Por Prosecretaría se pasará lista a efectos de constar el 

quórum reglamentario. 

-Así se hace constatándose la presencia de catorce señores concejales y la ausencia 
con aviso de los concejales Calvano, Coronel y Gómez y la ausencia de la concejal 
Zarza. 

 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).- Con la presencia de catorce señores concejales damos 

inicio a la 16 Sesión Ordinaria del H. Concejo Deliberante y, existiendo quórum reglamentario, 

invito al concejal Molina a izar el Pabellón Nacional, a la concejal Gasparini a hacer lo propio 

con la Bandera de la Provincia de Corrientes y al concejal Payes hacer lo propio con la 

Bandera de la Ciudad de Corrientes. 

-Puestos de pie los señores concejales, personal y público asistente el concejal Molina 
procede a izar el Pabellón Nacional, seguidamente la concejal Gasparini hace lo 
propio con la Bandera de la Provincia de Corrientes y el concejal Payes también hacen 
lo propio con la Bandera de la Ciudad de Corrientes. (Aplausos). 

 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).- Por Prosecretaría se dará lectura al Orden del Día. 

 
ASUNTOS ENTRADOS 
 
NOTAS OFICIALES 
 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).- Tiene la palabra el concejal Estoup. 

SR. ESTOUP.- Muchas gracias señor presidente. Solicito el acompañamiento del Cuerpo 

para tratar en conjunto de los expedientes 5°, 6° y 7° de Notas Oficiales. 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).- En consideración. 

-Aprobado. 
 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).- Aprobado. 

Se tratarán en conjunto. 

5-Expediente 59-S-15: Secretaría del HCD (Sr. Burella, Ricardo).  
Eleva Versión Taquigráfica de la 15º Sesión Ordinaria del día 25 de Junio de 2015, 
para su tratamiento. 
 
6-Expediente 60-S-15: Secretaría del HCD (Sr. Burella, Ricardo).  
Eleva Versión Taquigráfica de la III Sesión Especial del día 29 de Junio de 2015, para 
su tratamiento. 
 
7-Expediente 61-S-15: Secretaría del HCD (Sr. Burella, Ricardo).  
Eleva Versión Taquigráfica de la IV Sesión Especial del día 08 de Julio de 2015, para 
su tratamiento. 

 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).- Tiene la palabra el concejal Estoup. 

SR. ESTOUP.- Solicito que se pongan en consideración los expedientes 5°, 6° y 7° de 

Notas Oficiales. 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).- En consideración. 

-Aprobado. 
 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).- Aprobado. 
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-Se incorpora a la sesión la concejal Coronel. 
 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).- Tiene la palabra el concejal Estoup. 

SR. ESTOUP.- Muchas gracias señor presidente. Solicito el acompañamiento del Cuerpo 

para tratar en conjunto de los expedientes 1°, 2°, 3° y 4° de Notas las Oficiales. 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).- En consideración. 

-Aprobado. 
 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).- Aprobado. 

Se tratarán en conjunto. 

1-Expediente 11-S-15 Adjs. 07-S-15 y 09-S-15: Secretaría del HCD (Sr. Burella, 
Ricardo).  
Eleva Rendición Fondo Nº 01/ 2015. 
 
2-Expediente 17-S-15 Adjs. 12-S-15 y 08-S-15: Secretaría del HCD (Sr. Burella, 
Ricardo).  
Eleva Rendición Fondo Nº 02/ 2015. 
  
3-Expediente 49-S-15 Adjs. 23-S-15, 28-S-15, 26-S-15 y 04-P-15: Secretaría del HCD 
(Sr. Burella, Ricardo).  
Eleva Rendición Fondo Nº 03/ 2015.  
 
4-Expediente 50-S-15 Adj. 34-S-15: Secretaría del HCD (Sr. Burella, Ricardo).  
Eleva Rendición Fondo Nº 04/ 2015. 

 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).- Tiene la palabra el concejal Estoup. 

SR. ESTOUP.- Solicito que se giren a la Comisión de Hacienda, Impuestos, Tasas y 

Presupuestos. 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).- En consideración. 

-Aprobado. 
 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).- Aprobado. Se giran a la Comisión de Hacienda, 

Impuestos, Tasas y Presupuestos los expedientes 11-S-15 Adjs. 07-S-15 y 09-S-15; 17-S-15 

Adjs. 12-S-15 y 08-S-15; 49-S-15 Adjs. 23-S-15, 28-S-15, 26-S-15 y 04-P-15; y el expediente 

50-S-15 Adj. 34-S-15. 

NOTAS PARTICULARES 
 
1-Expediente 10-A-15: Alves, Jorge y otros. 
Eleva Nota- Repudiando la Ordenanza de Reglamentar la prestación del Servicio de 
Transporte Escolar bajo un nuevo rótulo de “Especial”. 
 
-Se gira a Secretaría. 
 
2-Expediente 05-R-15: Rey, Mario y otros. 
Eleva Nota- Conforme a lo dispuesto por los artículos 34 y 136 de la COM, solic. al 
HCD el tratamiento y sanción del proy. de Ordenanza ref.: Fijar fecha para la 
realización de los carnavales de la Ciudad de Corrientes. 
 
-Se gira a Secretaría. 
 
3-Expediente 11-A-15: Asociación  de Transportes Escolares y Afines de Ctes 
(A.T.E.A.C). 
Eleva Nota- Solic. se revea el proyecto de Ordenanza presentado por la Concejal 
Gómez, Liliana. Ref.: Regulación de “Transporte Especial de Escolares”.  
 
-Se gira a Secretaría. 
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4-Expediente 01-Ñ-15: ÑEMOIRU (Cooperativa de Provisión para Transportistas 
Limitada). 
Eleva Nota- Apoyando todo lo manifestado por la A.T.E.A.C.  
Ref.: se revea el proyecto de Ordenanza presentado por la Concejal Gómez, Liliana, 
“Regulación de Transporte Especial de Escolares”.  
 
-Se gira a Secretaría. 
 
 
EXPEDIENTES ELEVADOS POR EL DEM 
 
1-Expediente 287-A-14: Departamento Ejecutivo Municipal.  Alegre, Juana A.  
Solicita eximición de impuestos Adrema A1-98978-1. 
 
-Se gira a la a la Comisión de Hacienda, Impuestos, Tasas y Presupuestos. 
 
2-Expediente 393-A-15: Departamento Ejecutivo Municipal. Asociación de Pescadores 
Barrio Itatí.   
Informes Varios. 
 
-Se gira a la Comisión de Legislación, Asuntos Constitucionales y Juicio Político. 
 
 
PROYECTOS PRESENTADOS POR LOS SEÑORES CONCEJALES 
 
PROYECTOS DE ORDENANZA 
 
1-Expediente 553-C-15: Concejal Payes, Esteban A. 
Proyecto de Ordenanza: Queda prohibida la instalación, colocación y/o pintado de 
anuncios que formen parte de campañas proselitistas de organizaciones políticas, 
gremiales, estudiantiles, vecinales, deportivas, etc. en el espacio público y en los 
frentes de las propiedades públicas o privadas que forma parte de las Avenidas 
Costanera General San Martin y Juan Pablo II, desde el puente de la Batería ubicado, 
en el ingreso al Parque Mitre (inclusive), hasta la rotonda de la Costanera Juan Pablo 
II en sentido este oeste a ambos lados; a lo largo de la peatonal Junín, en 
monumentos Históricos, escuelas, iglesias y edificios públicos. 
 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).- Tiene la palabra el concejal Payes. 

SR. PAYES.- Gracias señor presidente: voy a aclarar el motivo del presente proyecto, 

que surge de lo históricas que son las ordenanzas a las que refiere la temática. 

La Ordenanza 2.193 data del año 1991, que fue el primer instrumento legal con el que 

cuenta la ciudad como para proteger sus espacios públicos, sus monumentos, sus plazas sus 

parques; pero es una Ordenanza que estaba incompleta, que con la que le sucedió 

posteriormente en el año 2011, intentamos darle el marco que hoy se entiende corresponde así 

hacerlo y protegerlo en virtud de tener nuestra preciosa Costanera General San Martín y la 

Costanera Juan Pablo II, además que también incorporamos la protección a la peatonal Junín 

en toda su extensión, por supuesto también parques, plazas y paseos. 

La cuestión es que en aquel momento año 2011, la situación política de ese entonces 

hizo que la Ordenanza salga redactada de una manera en la que protege o más bien que 

permite ciento veinte días antes y treinta días posteriores al acto eleccionario, la colocación de 

los afiches, pancartas y avisos publicitarios. 

 Lo que nosotros hacemos con esta herramienta o intentamos hacerlo, que luego en la 

comisión seguramente también estaremos trabajando, es organizar el texto derogando las dos 

Ordenanzas, las dos herramientas anteriores; haciendo un solo cuerpo normativo y también 
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hacer la prohibición total y absoluta de la colocación, o sea la protección total y absoluta, 

durante todo el año, todos los años a partir de la sanción de esta norma, de espacios comunes 

que tenemos los vecinos de la ciudad y quienes nos visitan, son los espacios más lindos que 

tiene esta Provincia justamente, la costanera el parque Mitre, las plazas, las puntas, la peatonal 

Junín. 

 Esos lugares, queremos que en un futuro estén protegidos de toda contaminación que 

pueda llegar a haber, tanto de avisos de campañas publicitarias de partidos políticos, como 

también aquellas publicidades comerciales que distorsionan el ambiente, que tiene que ser 

admirable y que tiene que ser por supuesto de extremo disfrute de nuestro pueblo, de nuestra 

Ciudad y de quienes nos visitan. 

Ese es el motivo, esos fueron los motivos, las razones por las cuales hemos presentado 

este proyecto nada más. Gracias señor presidente. 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).- Se gira a las comisión de Legislación, Asuntos 

Constitucionales y Juicio Político. 

2-Expediente 26-B-15: Bloque ECO. 
Proyecto de Ordenanza: Modificar la Ordenanza Nº 6.283 Ref.: al Reglamento del 
Transporte Urbano de Pasajeros de la Ciudad de Corrientes. 
 
-Se gira a las comisiones de Obras y Servicios Públicos y a la de Legislación, Asuntos 
Constitucionales y Juicio Político. 
 
PROYECTOS DE RESOLUCION 

 
SR. PRESIDENTE (Laprovitta).-  Tiene la palabra el concejal Estoup. 

SR. ESTOUP.- Señor presidente, de acuerdo a lo pautado en Labor Parlamentaria para 

solicitar el tratamiento en conjunto de los expedientes 1° y 2°. 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).-  En consideración. 

-Aprobado. 
 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).- Aprobado. Se tratarán en forma conjunta. 

 
1-Expediente 24-B-15: Bloque ECO. 
Proyecto de Resolución: Solicitar al DEM, que atento a lo resuelto por el Superior 
Tribunal de Justicia de la Provincia, se de cumplimiento a la Ordenanza Nº 4.657 del 
Transporte Urbano de Pasajeros en su integridad. 
 
2-Expediente 25-B-15: Bloque ECO. 
Proyecto de Resolución: Exhortar a la Secretaría de Transporte y Tránsito a través del 
DEM, a sancionar con multa equivalente a la suma de pesos dos millones cien mil 
($2.100.000) a la empresa ERSA URBANO Sociedad Anónima, en concepto de 
incumplimientos previstos en los artículos 29 y 30 de la Ordenanza Nº 3.193 y articulo 
26 de la Ordenanza Nº 3.195. 
 
-Se omite la lectura de los Proyectos de Resolución uno 1° y 2°, cuya inserción se 
hará para la Versión Taquigráfica.  

 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).-  Tiene la palabra el concejal Estoup. 

SR. ESTOUP.- Sí, señor presidente: para que se ponga en consideración de los  señores 

concejales el pase a la Comisión de Legislación, Asuntos Constitucionales y Juicio Político de 

los expedientes 1° y 2°. 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).-  En consideración. 
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-Aprobado. 
 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).- Aprobado. Se gira a la Comisión de Legislación, 

Asuntos Constitucionales y Juicio Político. 

Tiene la palabra el concejal Estoup. 

SR. ESTOUP.- Sí, señor presidente de la misma manera para solicitar el tratamiento en 

conjunto de los expedientes 3°, 4° y 5°. 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).-  En consideración. 

-Aprobado. 
 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).- Aprobado. Se tratarán en forma conjunta. 

 
3-Expediente 558-C-15: Concejal Gómez, Liliana. 
Proyecto de Resolución: Solicitar al DEM, proceda a dar cumplimiento a la Ordenanza 
Nº 5.373, inspeccionando el predio ubicado en Pasaje Belcastro al 600 entre Avenida 
Teniente Ibañez y Gdor. Dr. Contte. 
 
4-Expediente 31-P-15: Presidencia HCD (Lic. Laprovitta, Ataliva). 
Proyecto de Resolución: Homologar en todos sus términos la Resolución Nº 120-P-15 
Ref.: Declarar de interés Ad-referéndum “La Feria Popular del Libro”. 
 
5-Expediente 62-S-15: Señores Concejales. 
Proyecto de Resolución: Solicitar al DEM, plasme en un convenio lo acordado entre el 
Municipio de la Ciudad de Corrientes y el Gobierno de la Provincia, alcanzado a través 
de sus representantes, Ing. Fabián Ríos y Dr. Ricardo Colombi, con relación al 
Proyecto Santa Catalina, para garantizar el cumplimiento efectivo del mismo. 
 
-Se omite la lectura de los Proyectos de Resolución 3°, 4° y 5° cuya inserción se hará 
para la Versión Taquigráfica.  

 
SR. PRESIDENTE (Laprovitta).-  Tiene la palabra el concejal Estoup. 

SR. ESTOUP.- Para que se ponga en consideración de los señores concejales la 

aprobación, señor presidente. 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).-  En consideración. 

-Aprobado. 
 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).- Aprobado. Son Resolución. 

 

PROYECTOS DE COMUNICACIÓN 
 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).-  Tiene la palabra el concejal Estoup. 

SR: ESTOUP.- Señor presidente, de acuerdo a lo pautado en Labor Parlamentaria para 

tratar en conjunto los Proyectos de Comunicación. 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).-  En consideración. 

-Aprobado. 
 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).- Aprobado. Se tratarán en forma conjunta. 

1-Expediente 551-C-15: Concejal  Mass, Clara E. 
Proyecto de Comunicación: Solicitar al DEM, proceda a realizar las obras de bacheo 
de la Av. Teniente Ibañez, desde Av. Sarmiento hasta la Av. Maipú, en los barrios 
Berón de Astrada y Ex Aero Club.   
 
2-Expediente 552-C-15: Concejal  Mass, Clara E. 
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Proyecto de Comunicación: Solicitar al DEM, proceda a realizar la obra de bacheo de 
la Av. José Manuel Estrada (banda Oeste, sentido Norte a Sur). Próximo a su 
intersección con Av. Patagonia, en el Barrio Ciudad de Estepa. 
 
3-Expediente 555-C-15: Concejal  Calvano, Hugo R. 
Proyecto de Comunicación: Solicitar al DEM, el arreglo, enripiado y correspondiente 
nivelación y mantenimiento de la calle Paiubre y Yugoslavia a lo largo de su extensión 
desde Av. Independencia hasta Av. Juan D. Perón, del Barrio Güemes. 
 
4-Expediente 556-C-15: Concejal Payes, Agustín E. 
Proyecto de Comunicación: Solicitar al DEM, instalar un refugio de pasajeros sobre 
ruta 5 km 5. 
 
5-Expediente 557-C-15: Concejal Payes, Agustín E. 
Proyecto de Comunicación: Solicitar al DEM, realizar tareas de perfilado y zanjeo 
sobre las calles Perugorría, Madariaga y Lamadrid entre las calles Gobernador Raúl 
Benito Castillo y José Ramón Vidal del Barrio San Martín. 
 
6-Expediente 559-C-15: Concejal Sáez, Lautaro J. 
Proyecto de Comunicación: Exhortar al DEM, proceda a solucionar el problema de 
perfilado de la calle Gdor. Castillo.  
 
7-Expediente 560-C-15: Concejal Sáez, Lautaro J. 
Proyecto de Comunicación: Exhortar al DEM, a realizar controles haciendo respetar 
las leyes de tránsito y ordenanzas vigentes a través de la Dirección de Tránsito. 
 
8-Expediente 561-C-15: Concejal López Desimoni, Juan J. 
Proyecto de Comunicación: Exhortar al DEM, proceda a solucionar el problema de 
perfilado de las calles de tierra del Barrio Santa Teresita. 
 
9-Expediente 562-C-15: Concejal López Desimoni, Juan J. 
Proyecto de Comunicación: Exhortar al DEM, proceda a solucionar el problema de 
perfilado y alumbrado público en las calles del Barrio Hipódromo. 
 
10-Expediente 563-C-15: Concejal López Desimoni, Juan J.  
Proyecto de Comunicación: Exhortar al DEM, proceda a solucionar los problemas de 
perfilado y cuneteo de las calles de tierra; alumbrado público; recuperación, refacción 
y mantenimiento de la Plaza del Barrio Juan Pujol. 
 
11-Expediente 565-C-15: Concejal Mass, Clara E. 
Proyecto de Comunicación: Solicitar al DEM, proceda a realizar las obras de perfilado, 
nivelación y posterior mantenimiento del Pasaje Catuogno (entre la Avdas. 
Independencia y Centenario) del Barrio Niño Jesús.  
 
12-Expediente 566-C-15: Concejal Mass, Clara E. 
 
Proyecto de Comunicación: Solicitar al DEM, proceda a realizar la obra de bacheo de 
la calle Ciudad de Arequipa desde su intersección con Av. Teniente Ibañez hasta calle 
Comodoro Rivadavia. 
 
13-Expediente 567-C-15: Concejal Payes, Esteban A. 
Proyecto de Comunicación: Solicitar al DEM, tenga a bien realizar tareas de 
señalización sobre Pasaje Birán entre calle Estado de Israel y Av.  Presidente Raúl 
Alfonsín. 

 
14-Expediente 568-C-15: Concejal Gómez, Liliana. 
Proyecto de Comunicación: Solicitar al DEM, la realización de obras de desagües 
pluviales que modifiquen el estado de permanente anegación de las calles del Barrio 
Unión. 

 
15-Expediente 570-C-15: Concejal Gómez, Liliana. 
Proyecto de Comunicación: Solicitar al DEM, la realización de obras complementarias 
en la calle Sicilia entre Sheridan y Díaz Colodrero, que permitan una circulación 
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segura para los vecinos que profesan devoción mariana en la capilla Nuestra Señora 
de Shoenstatt. 
 
-Se omite la lectura de los Proyectos de Comunicación cuya inserción se hará para la 
Versión Taquigráfica.  

 
SR. PRESIDENTE (Laprovitta).-  Tiene la palabra el concejal Estoup. 

SR. ESTOUP.- De la misma manera, señor presidente, para que se ponga en 

consideración de los señores concejales los Proyectos de Comunicación. 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).-  En consideración. 

-Aprobado. 
 

         SR. PRESIDENTE (Laprovitta).- Aprobado. Son Comunicación. 

 

PROYECTOS DE DECLARACION 
 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).-  Tiene la palabra el concejal Estoup. 

SR: ESTOUP.- Señor presidente, de acuerdo a lo pautado en Labor Parlamentaria, para 

solicitar el  tratamiento en su conjunto de los Proyectos de Declaración. 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).-  En consideración. 

-Aprobado. 
 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).- Aprobado. Se tratarán en forma conjunta. 

 
1-Expediente 554-C-15: Concejal Romero, Gabriel A. 
Proyecto de Declaración: De Interés del HCD, el proyecto “Violencia de Género, 
Necesidad de un Cambio Cultural”, el cual se llevó a cabo la primera charla, el 8 de 
Junio de 2015. 
 
2-Expediente  28-P-15: Presidencia del HCD (Lic. Laprovitta, Ataliva). 
Proyecto de Declaración: De Interés del HCD, la participación del Diseñador de moda 
Benito Fernández, en el evento “STARBEAUTY 2015” desfile show que se realizará el 
día 2 de agosto de 2015. 
 
3-Expediente 29-P-15: Presidencia del HCD (Lic. Laprovitta, Ataliva). 
Proyecto de Declaración: De Interés del HCD, la Diplomatura en Marketing Político de 
la Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas de la Universidad de la Cuenca del Plata, 
que comenzará el 31 de julio de 2015. 
 
4-Expediente 564-C-15: Concejal López Desimoni, Juan J. 
Proyecto de Declaración: De Interés del HCD, el 146º Aniversario de la Creación del 
Colegio Nacional “General San Martín”. 
 
5-Expediente 569-C-15: Concejales Estoup, Justo y Navarro, Verónica. 
Proyecto de Declaración: De Interés del HCD, el evento “STARBEAUTY 2015”- Desfile 
Show, el cual se realizará en la ciudad de Corrientes y que convoca la presencia del 
prestigioso diseñador de moda Benito Fernández. 
 
-Se omite la lectura de los Proyectos de Declaración cuya inserción se hará para la 
Versión Taquigráfica. 
 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).-  Tiene la palabra el concejal Estoup. 

SR. ESTOUP.- Sí, señor presidente, para que se ponga en consideración los Proyectos 

de Declaración. 

SR. PRESIDENTE (Laprovitta).-  En consideración. 

-Aprobado. 
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 SR. PRESIDENTE (Laprovitta).- Aprobado. Son Declaración. 

Los expedientes de Control de Gestión se reservan en Secretaría setenta y dos horas y 

posteriormente se giran al Archivo. 

Invito al concejal Estoup a arriar el Pabellón de la Ciudad, a la concejal Navarro, a arriar 

el Pabellón Provincial y a la concejal Pérez a arriar el Pabellón Nacional. 

-Puestos de pie los señores concejales, personal y público presente, el señor concejal 
Estoup procede a arriar el Pabellón de la Ciudad. La señora concejal Navarro 
proceden a arriar el Pabellón Provincial, seguidamente, la señora  concejal Pérez hace 
lo propio con el Pabellón Nacional.  
 

SR.  PRESIDENTE (Laprovitta).- No habiendo para más queda levantada la sesión. 

-Es la hora 12 y 26. 
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